

**CIUDAD RODRIGO**

El nuevo Centro Educativo acogerá a partir de hoy a los alumnos de la Uned y la Experiencia

■ El edificio alberga en su sótano el archivo municipal administrativo

CASAMAR

Los alumnos de la extensión de la Universidad de Educación a Distancia -Uned- y del Programa Interuniversitario de la Experiencia se trasladarán a partir de hoy al nuevo Centro Educativo municipal construido en la calle San Fernando de Ciudad Rodrigo.

El alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, acompañado por el

subdelegado del Gobierno en Salamanca, Jesús Málaga; y Francisco Navarro, secretario de la Uned de Zamora, así como otros ediles de la Corporación mirobrigense, visitaron ayer el inmueble de nueva construcción que "da cabida a los cerca de 250 alumnos que actualmente tienen matriculados estos dos programas formativos".

El nuevo edificio municipal

consta de dos plantas más sótano que se ha habilitado para acoger el archivo administrativo, de los últimos 20 años, del Ayuntamiento.

Javier Iglesias agradeció la financiación económica del Fondo Estatal para el Empleo y Sostenibilidad Local con la que se ha sufragado el coste de construcción, 540.000 euros, del inmueble de propiedad municipal.



Las autoridades en el aula de la Uned en el nuevo Centro Educativo./CASAMAR